

IDIAZBAL / Convocatoria para colocar los libros de la biblioteca entre los vecinos

Desde la biblioteca de Idiazbal se ha realizado una llamada un tanto peculiar. El hecho es que cuando se inauguró el nuevo local, muchos de los libros con los que cuenta este servicio se quedaron sin colocar por falta de tiempo. De esta forma, se dejaron en el subterráneo a la espera de un mejor momento para ordenarlos y ponerlos en su ubicación correcta, tanto la biblioteca como el archivo. Sin embargo, teniendo en cuenta que la biblioteca cuenta con un solo responsable, la comisión propuso realizar el trabajo entre todos, en auzolan.

De esta forma, convoca a los vecinos que puedan acudir bien martes o también el jueves, a las 10.00 de la mañana, a la propia biblioteca para poder ayudar en la colocación de estos libros. La responsable de la biblioteca ha elaborado unos criterios, y siguiéndolos el trabajo se puede realizar fácilmente. Con esto se mejoraría muchísimo el servicio que ofrece este local, por lo que la comisión agradecería la colaboración de los izaldarras.